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转播广州恒大与江苏苏宁比赛实

况!"$时转播英超切尔西与斯旺西
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拒绝安逸的女海归
本周四下午，恒丰智诚俱乐部在贵阳

举行了新赛季的誓师大会，一身白衣的文
筱婷在一群五大三粗的球员中，显得格外
与众不同。

文筱婷能够当上恒丰智诚俱乐部的
董事长，自然是因为他的父亲———贵州恒
丰伟业房地产开发公司董事长文伟。作为
一个大集团的继承人，其实文筱婷或许可
以选择另一种安逸享乐的生活方式，但她
反而选择了一条充满各种挑战的路，她坦
言父亲对她的影响很大。“我很小的时候，
父亲把我送到北京，又送我去国外。从小
父亲就是希望我能自立，在英国的 &年半
时间，我都是自己照顾自己，管理自己的
生活和经济，也有在外面打工。那时候我
慢慢知道生活是什么，社会是什么，家庭
又是什么。”她说，“家庭背景或许能给你
提供一个很好的平台，但是生活始终是自
己的。”

自小独立生活的经历，练就了文筱婷
如今的个性。“我记得有这样一句话，一个女
人可以没有事业，但一定要有自己的职业，
在社会上要有自己的自我价值。”

骨子里，纤细的文筱婷却是相当要
强。“我觉得作为一个女性，不仅仅要在
小家当好一个好老婆和好妈妈，在社会
上也应该当好一个职业者。怎么去平衡
生活和工作，这就是生活最有意义的部
分。”

爱上足球的董事长
文筱婷在英国留学时学过时装设计，

也曾经投身过时尚圈干得风生水起，怎么就
偏偏选择了足球这项“属于男人的运动”？

还是得从她父亲文伟说起。虽然年过
半百，已经踢不动球的董事长文伟是个十
足的球迷。孝顺的文筱婷说：“家父很喜欢
足球，他想让我来尝试做做俱乐部，毕竟他
的精力有限。”

最初接手俱乐部时，文筱婷还只是凭
借在英国留学时的经历，对足球有大概的
认知，但现在她已经深爱上了这项运动。
“五大联赛我是一定会看的，包括这两天我
都去看了中超俱乐部的亚冠比赛。我觉得
足球是很男性化的一项运动，一个女孩子
如果不真正喜爱它，很难会持续地投入这
份职业。如果只是强迫自己去喜欢它，那久
了便会觉得枯燥和乏味。”

文筱婷说：“现在没有足球，我就觉得
生活空空的。足球真是一个很有魔力的东
西，就看你是不是真心爱上它，我觉得自
己已经深陷其中不能自拔。还是那句话，
足球比时尚更让我有一种归属感，更能触
动人心。”

对于外界都喊她“美女老总”，文筱婷
笑了。“很感谢大家的爱称，可能是女性进
入足球行业的人太少，所以得到的关注会
多一些。其实我经常说，我也只是个热爱足
球、为足球工作的人，不管性别如何，希望
大家更多关注我为俱乐部所做的事。”

绝不烧钱的升班马
在文筱婷接手的第一年，贵州恒丰智

诚便让人眼前一亮，制造了一个“大冷
门”。在开局不利的情况下，他们打出一波
'#场不败，最后竟然“一不小心”冲超了。

不过，来到中超之后，智诚可以称得
上是 ()强中最缺乏“存在感”的。没有大
牌外教、没有天价外援，可以说它是一支
最典型的平民球队，很多人眼中，贵州队
是今年降级的最大热门。刚刚冲上来的贵
州，会不会马上掉下去呢？
“其实去年，几乎没有人想到恒丰智

诚能够冲上中超，甚至连我们自己都没有
想到。”文筱婷坦言，“大家都知道，现在中
超已经进入金元时代，很多豪门都会花大
价钱买很强的外援，让整个团队的实力提
升很多。对我们来说，肯定也会投钱，但我
们绝不乱烧钱。”

对于投钱不烧钱的概念，文筱婷具体
解释道：“该引进的外援一定要引进，但一
定要务实。我们不一定要大牌，因为大牌不
一定适应贵阳这样的二线城市、这样的水
土，我们要寻找打法、性格适应我们的球
队，满足主教练要求、能够融入全队技战术
打法的外援，也就是那种团队型的外援。”
“今年我们的目标很明确，就是尽最

大力量为贵州留下中超火种，在中超继续
留下我们的身影。”展望新赛季，文筱婷毫
不犹豫地说：“我们希望在贵州这片土地
上继续创造奇迹！” 本报记者 关尹

! ! ! !新赛季的首个国内足球赛事
冠军，今晚将在重庆奥体中心决
出。当广州恒大遇上江苏苏宁，今
年的中国足协超级杯也将上演真
正的“超级之战”。
这是两队第三次在超级杯赛中

相遇。"#($年的超级杯上，江苏舜
天以 "比 (战胜恒大，获得球队在
中国足球职业化以来的首个顶级赛
事冠军；"#()年超级杯，恒大凭借
高拉特的梅开二度 " 比 # 完胜苏
宁。随着球队冠名发生变化，江苏苏
宁成为“挑战恒大”的代表，过去的
一个赛季中，苏宁一共 &次与恒大
较量，不过成绩是 (胜 "平 "负。

此前，许家印提出了恒大要在
"#(*年豪取四冠王的目标，即国
内三项冠军加亚冠冠军，今晚将是
恒大面对的第一个冠军头衔，不容
有失。不过在主教练斯科拉里看
来，球队并无任何压力，昨天的新
闻发布会上他如此表示：“明天只
是一场正常的比赛，两队都有夺得
冠军的机会，也都有这样的实力。”

与恒大在 "+()赛季成为三冠
王相对应，苏宁在国内三项赛事中
都拿到了亚军。第一次参加超级杯
的韩国主帅崔龙洙斗志颇为旺盛：
“从实力方面来讲，恒大或许略胜
一筹，但我们依旧要展现出球队的

精神风貌全力争胜，这当然也是所
有苏宁人的心愿和期待，希望将去
年受到的痛苦还给对手。”

重庆最近几天遭遇“倒春寒”，
凄风冷雨中两支豪门能否上演“龙
虎斗”，为新赛季开一个好头？
记者 关尹 !本报重庆今日电"

! ! ! !实际上，作为中超
新军的贵州恒丰智
诚，除了“美女老板”
文筱婷之外，还有一
个人也特别引人关
注，他就是网络大红
人、前国足“翻译哥”
赵旭东（见图"。法国
教头阿兰·佩兰下课之
后，赵旭东受邀来到贵州
出任俱乐部副总，开始一段全新
的人生旅程。贵州队的新赛季誓师大
会上，赵旭东是现场最为忙碌的一个
人，里里外外都能看见他在不停地张
罗，到处都是老朋友。忙碌的空隙，“翻
译哥”接受了记者的采访。

记者#从翻译哥到俱乐部管理者#

角色转变很大# 你怎么看这种角色之

间的转型$

赵旭东# 其实没有什么所谓的转
型。无论是当国足翻译还是现在做俱
乐部的管理者，都是一个服务生。在国
家队的时候服务主教练、服务球队、服
务全国球迷；现在是服务俱乐部队、服
务老板、服务贵州球迷。

记者#你是东北人#现在来到大西

南的贵州#习惯吗$

赵旭东# 一共有 $家俱乐部找过
我，最终与贵州牵手，也许就是一种缘
分吧。人生有很多意外，比如你可能会
因为美食爱上一个地方。来贵州之前，
我刚刚做了戒酒的决定，但来到贵州
之后又会想，这不是暴殄天物吗？还是
喝点茅台吧。

记者# 你对法国足球有很深的认

识和了解# 是否会借鉴一些法国足球

俱乐部的方式$

赵旭东#国际视野和本土智慧都必不可少。
记者#你有自己的管理理念吗$

赵旭东#我一直说，爱和鼓励是最好的教育，也是这
些年的经历告诉我的。包括之前在国家队的时候也是一
样，其实中国球员的能力和水平都不差，多给他们一些鼓
励，他们会给你很多惊喜。

记者# 恒丰智诚作为中超新军# 新赛季面临很大挑

战#你怎么看这种挑战$ 球队新赛季的目标是什么$

赵旭东#挑战即动力，会激发人知难而上的决心和
勇气。人负担越重，也就越真切实在。真实的存在感才是
挑战的终极意义，所以，我们新赛季的目标是“活下来”。

记者#中超很多球队都是高投入#贵州打算怎么办$

赵旭东#什么样的标准算是高投入？一个多亿买一个
队员？拉倒吧，这是星球大战计划。我们会量入为出，既不
会和北方的大佬比有钱，也不会和南方的贵族比花钱。我
们是一支贵州的小球会，有适合自己的生存之道。

本报记者 关尹

超级杯今晚上演!超级之战"

恒大苏宁第三次“决斗”

国
足
#翻
译
哥
$变
身
贵
州
队
副
总
%

%

%

新
赛
季
目
标
﹃
活
下
来
﹄

足球有魔力已深陷不能自拔
&&&访中超升班马贵州队女董事长

! ! ! !提起中超今年的升
班马贵州恒丰智诚，很
多人几乎一无所知。相
比之下，这个名字也许
更让人熟悉一些：文筱
婷!见图"。姣好的面容、
出众的身材，"* 岁的她
由此而吸引大片眼球。

从一个学时装设计
的海归青年，到为了实
现父亲的愿望走进完全
陌生的足球圈，文筱婷
的跨界相当成功。而足
球的世界里，也因为文
筱婷的存在，更多了一
份温柔与秀美的风景。

! 恒大外援高拉特积极备战中 本版图片 !"#


